



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Sol Meliá anuncia la firma de un contrato de gestión por 10 años con la compañía "Hotel Las Américas, S.A." propietaria del Hotel Meliá Guatemala, para la gestión de dicho hotel que ya se encuentra operativo.

Asimismo se ha adquirido una participación minoritaria del 20% de la sociedad "Hotel Las Américas, S.A." suponiendo dicha participación una inversión de 3 millones de dólares. Se espera que dicha inversión genere unos ingresos para este año de 0,45 millones de dólares en concepto de honorarios de gestión para Sol Meliá.

El hotel Meliá Guatemala, de 194 habitaciones, es el primero que gestiona la compañía en este país latinoamericano y está ubicado en un área residencial de la ciudad de Guatemala proporcionando fácil acceso al aeropuerto, centros de negocios, centros históricos y lugares de interés.

SOL MELIÁ

Palma de Mallorca, 2 de Noviembre de 1998